



Sinntaler

# Gewerbe-Newsletter

Gewerbeverein Sinntal e.V.

Liebe Mitglieder,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten gerne noch ein paar Ankündigungen bekannt geben:

- Die Breitband Main-Kinzig GmbH wird am 20.11. den Spatenstich für den Ausbau des Glasfasernetzes, Stichwort „schnelles Internet“, in Sinntal vornehmen. Informationen zum Angebot für Gewerbetreibende entnehmen Sie bitte der Homepage [www.breitband-mkk.de](http://www.breitband-mkk.de)
- Der Gewerbeverein Bad Soden-Salmünster lädt am 27.11. ab 19 Uhr zum „1. Unternehmerabend“ ins Spessartforum ein, Anmeldung unter [mail@vtw-bss.de](mailto:mail@vtw-bss.de).
- Die Weihnachtswerbung läuft auch in diesem Jahr wieder wie gewohnt, das Anschreiben dazu erhalten Sie in den nächsten Tagen.
- Die Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2018 findet zu Beginn des Jahres 2020 statt. Hier wird der Vorstand eine Satzungsänderung zur Abstimmung vorlegen, die die Struktur des Vorstandes und die Vorstandswahlen betreffen. Weiterhin wird die Satzung an das neue Datenschutzgesetz angepasst.
- Angesichts des Erfolges des „Unternehmerabend Deutschland“ im August sind im kommenden Jahr ein oder zwei weitere Abende in diesem Stil geplant. Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.
- 2020 findet wieder eine Gewerbeschau statt, Turnusgemäß wäre dies im Herbst, als möglichen Termin haben wir schon mal das Wochenende 26.09./27.09. 20 ausgedeutet.

Wir begrüßen das Fitnessstudio „Get Fit“, Inhaber Eugen Leibman, in Sinntal-Sterbfritz als Neumitglied in unseren Reihen.

Für Anregungen und Meinungen steht Ihnen der Vorstand gerne zur Verfügung:

Mail an [info@gewerbe-sinntal.de](mailto:info@gewerbe-sinntal.de)

Adventliche Grüße und einen guten Beschluss wünscht

Der Vorstand

**PS: Bitte beachten: Die Postanschrift hat sich geändert, das Postfach wurde gekündigt.**

**Bitte alle Post ab sofort an :**

**Gewerbeverein Sinntal e.V. Brückenauer Str.21, 36391 Sinntal !!!!**